



La candidata asistió al "Foro Decisiones 2023", en las instalaciones de la Universidad Panamericana campus Huixquilucan

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

## Pide a jóvenes hacer elección de conciencia

PATRICIA VENEGAS

**Se comprometió a incrementar de 23 mil a 100 mil becarios universitarios y crecer la infraestructura escolar para incorporar a 200 mil jóvenes**

**H**UIXQUILUCAN, Méx.- Durante un diálogo con jóvenes estudiantes de la Universidad Panamericana, campus Huixquilucan, la candidata de la coalición Va por el Estado de México se comprometió a incrementar de 23 mil a 100 mil jóvenes becarios en las universidades y crecer en infraestructura educativa para incorporar hasta 200 mil jóvenes más al sistema educativo superior estatal.

En el marco del "Foro Decisiones 2023" que encabezó en las instalaciones de la UP para conocer las propuestas de quienes aspiran a la gubernatura del estado, la abanderada aliancista también presentó el programa de fortalecimiento para 10 mil mujeres que se encuentran en el área tecnológica y también prevenir la violencia escolar.

"Al no tener muchos de los fondos que le llegaban al Estado de México y que venían de la Federación, vamos a tener que hacer un reajuste presupuestal y hacer un

sistema estatal de carrera", afirmó.

La abanderada del PRI, PAN, PRD, recordó que en el Estado de México cuenta con la mayor cantidad de escuelas de todo el país, con el número más grande de maestros y el sistema educativo. Recordó la candidata Alejandra del Moral que 13 de cada 100 mexicanos trabajan en el Estado de México y que 5.5 millones de jóvenes viven en la entidad, "tenemos la matrícula más grande de todo el país y sólo 21 de cada 10 mil alumnos que comienzan sus estudios en las universidades logran terminar."

Coincidió con los estudiantes de la Universidad Panamericana que el primer problema del Estado de México es la seguridad, después el agua y la movilidad, porque en la entidad se realizan 18 millones de viajes al día.

"El 90 por ciento de los mexiquenses dice que el Estado de México es el más inseguro, por ello no podemos hablar de seguridad, cuando se requiere una visión integral de desarrollo en este tema".

Durante la exposición de sus propuestas, sostuvo que en lo que va de este año hay 37 feminicidios en el Estado de México, "y vamos hacer lo que tengamos que hacer para que en este sexenio no haya más feminicidios".

Del Moral Vela ofreció a los estudian-

**Se comprometió a incrementar de 23 mil a 100 mil jóvenes becarios en las universidades y crecer en infraestructura educativa**

tes de la Universidad Panamericana, capacidad, experiencia, transparencia y resultados, "porque tengo las cartas de presentación suficientes y conozco el Estado de México como la palma de mi mano".

De igual manera reiteró que la entidad no está para politiquerías, ni innovaciones; reiteró que los mexiquenses no quieren ir hacia atrás.

Explicó a los jóvenes estudiantes que ella representa el primer gobierno de Coalición, donde van unidos los partidos políticos PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, porque encontraron coincidencias para defender al país del autoritarismo y defender la democracia y las instituciones.

"En el Estado de México se legisló por primera vez los gobiernos de Coalición en la historia de México y va a ser mexiquense", señaló la candidata aliancista.

Alejandra del Moral les aseguró a los estudiantes que después del 4 de julio en el Estado de México habrá una alternancia

**Propuso hacer equipo, "con esta comunidad a la que ya pertenezco, vamos a construir y contribuir escuchando a la ciudadanía"**

#ucs@leem.org.mx política y los invitó a salir a votar para ser parte del cambio que representan los partidos de la alianza.

**SE REUNE CON LA COMUNIDAD LIBANESA**

Alejandra Del Moral Vela, candidata por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura mexicana, afirmó que a sus 39 años puede sentirse orgullosa de tener la suficiente experiencia para gobernar el Estado de México.

En reunión con la comunidad Libanesa en México, la candidata de la alianza PRI, PAN, PRD y NA, sostuvo que "no se puede aspirar a gobernar el estado más importante de este país por simples ganas, se tiene que aspirar con conocimiento, con capacidad y con experiencia".

Acompañada de Carlos Jorge Letayf Wehbe, Presidente del Consejo Directivo del Centro Libanés, Alejandra del Moral Vela dijo que por primera vez en el territorio mexicano habrá el primer gobierno de coalición.

Del Moral Vela invitó a la comunidad libanesa a sumarse para trabajar en equipo, "quiero pedirles que sean ustedes integrantes de este ejército valiente, porque estamos dispuestos a defender la tierra mexicana y la ruta de desarrollo que merece nuestro estado en la condiciones de estabilidad y de inclusión.

Propuso hacer equipo, "con esta comunidad a la que ya pertenezco, vamos a construir y contribuir escuchando a la ciudadanía, escuchando sus demandas y proponiendo soluciones, hay que unir los problemas con las soluciones, haciendo políticas públicas por el bienestar de las familias mexiquenses".

También, la candidata de Va por el Estado de México Alejandra del Moral, se pronunció por una política que sume esfuerzos, de respeto mutuo y cuidado de las próximas generaciones.

"Quiero que le vaya bien al Estado de México, y esta elección más que de partidos políticos se trata del futuro de nuestras hijas e hijos, esta comunidad le tiene un profundo amor a la tierra mexicana, por ello en la próxima elección, quiero pedirles que voten valiente y elijan la coalición Va por el Estado de México", expresó.

El presidente del Consejo Directivo del Centro Libanés, Carlos Jorge Letayf Wehbe, aseguró que esta comunidad recibe a la candidata Alejandra Del Moral con los brazos abiertos.

Asimismo la candidata Alejandra Del Moral aseveró que con un sentido de responsabilidad busca ser la primera gobernadora del Estado de México, tal como lo hizo en el municipio de Cuautitlán Izcalli.

Se pronunció por una política que sume esfuerzos, de respeto mutuo y cuidado de las próximas generaciones.

Al asegurar que la juventud no está peleada con la capacidad y mucho menos con la responsabilidad, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, llamó a los jóvenes a salir a votar el próximo 4 de junio.

“Nosotros somos los protagonistas de esta elección, ustedes lleven este mensaje y rompan la apatía”, señaló la candidata del PRI-PAN-PRD-NA.

Ante estudiantes de la Universidad Panamericana, plantel Huixquilucan, aseguró que ganando la elección el 4 de junio los más beneficiados serán los jóvenes, ya que contarán con más y mejores oportunidades, además de una educación de calidad y buenos empleos.

Del Moral destacó que ella será aliada de la juventud, para trabajar por su futuro en el Estado de México y aprovechó para presentar sus diez compromisos con la juventud mexiquenses, “porque los jóvenes no solo quieren becas, quieren ser productivos y quieren una oportunidad”.

## Romper la apatía e ir a votar, pide Del Moral a los jóvenes



### EDUCACIÓN.

La candidata de Vapor el Estado de México se reunió con alumnos de la UP en Huixquilucan y directivos de escuelas particulares.

### ESCUELAS SEGURAS, COMPROMISO ANTE DIRECTIVOS Y ESTUDIANTES

Ante directivos de escuelas privadas del valle de México, la candidata de PRI-PAN-PRD-NA se comprometió a que los mexiquenses tengan una mejor educación e informó que de ganar la contienda, creará el programa Escuelas

Seguras, para ampliar el sistema de video vigilancia alrededor de las instituciones educativas.

Además, afirmó que instalará botones de pánico e incrementará el patrullaje a sus alrededores, “se pondrá mano dura, cero tolerancia, el que la hace que la pague”. /KARINA

AGUILAR

# “Jóvenes serán los más beneficiados”

**Del Moral presentó 10 compromisos con este sector, más oportunidades y seguridad en escuelas**

**REBECA JIMÉNEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Huixquilucan, Méx.**— Al ganar la elección el próximo domingo 4 de junio, los más beneficiados serán los jóvenes, ya que contarán con más y mejores oportunidades, además de una educación de calidad y buenos empleos, aseguró Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México (PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza).

La candidata también expuso su programa Escuelas seguras, para ampliar el sistema de videovigilancia alrededor de las instituciones educativas e instalar botones de pánico.

Del Moral Vela acudió a la Universidad Panamericana en Huixquilucan, donde participó en el foro *Decisión 2023* y subrayó que la juventud no está peleada con la capacidad y mucho menos con la responsabilidad: “Nosotros somos los protagonistas de esta elección, ustedes lleven este mensaje y rompan la apatía”.

Al asumir el cargo de gobernadora, el Estado de México tendrá un gobierno de puertas abiertas, de participación ciudadana y que escuche a todos, pues es tiempo de renovarse o morir, “ese será el gran reto y lo vamos a lograr por el bienestar de los mexicanos”, aseguró.

“Los jóvenes cuentan



**Alejandra del Moral Vela acudió a la Universidad Panamericana donde participó en el foro *Decisión 2023*.**

con una aliada para trabajar por su futuro en el Estado de México”, dijo la candidata aliancista al dialogar con estudiantes, luego de afirmar que los jóvenes requieren de oportunidades y de buenos empleos.

La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza presentó sus 10 compromisos con las juventudes mexiquenses, “porque los jóvenes no sólo quieren becas, quieren ser productivos y una oportunidad”.

Respaldo joven, un estímulo para los muchachos

que realizan su servicio social y prácticas profesionales, y Lomitos y mishis valientes, porque nuestras mascotas forman parte de nuestra familia y deben ser prioridad, son parte de los 10 compromisos del que será el gobierno mexiquense de coalición.

Ayer lunes, Del Moral Vela tuvo también un encuentro con directivos de planteles privados del Valle de México, donde explicó el programa Escuelas seguras, para ampliar el sistema de videovigilancia. ●

#ALEJANDRADELMORAL

# VA VS. EL AUTORITARISMO

LA CANDIDATA CONVIVIÓ CON UNIVERSITARIOS Y  
LOS INSTÓ A IR A VOTAR EL 4 DE JUNIO

POR GERARDO GARCÍA

**L**a candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, afirmó que en Morena está lo peor del PRI y son el verdadero rostro de la corrupción, por lo que la alianza que encabeza busca consolidar el primer gobierno de coalición y defender al país del autoritarismo.

La aspirante por PRI, PAN, PRD y NA acudió al "Foro Decisión 2023", en la Universidad Panamericana, en el que convivió con la comunidad estudiantil, les expresó sus propuestas y los instó a salir a votar el 4 de junio.

En su mensaje, recordó que inició en la política porque que-



Sí o sí va a haber alternancia política después del 4 de junio en el Edomex\*.

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
CANDIDATA DEL PRI, PAN, PRD Y NA

ría cambiar las cosas y contra lo que luchó en ese tiempo hoy lo está volviendo a ver: "Hoy quieren regresar a lo que por tantos años quisimos quitar, y hoy lo peor del PRI ya no está en el PRI, está en Morena, y lo digo con absoluta claridad, vamos a seguir trabajando y construiremos esta coalición porque el PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, que fuimos adversarios durante muchos años, encontramos una coincidencia", expresó.

Agregó: "Sí o sí va a haber alternancia política después del 4 de junio y para mí es un gran honor poder decirles las capacidades políticas, el compromiso con el servicio público nos da para poder construir hasta con los que fueron nuestros adversarios", declaró. ●



FOTO: GERARDO GARCÍA

● VISITA. Asistió al "Foro Decisión 2023", en la Universidad Panamericana.



▲ La candidata priista se reunió con alumnos de la Universidad Panamericana. Foto especial

## Del Moral va por primer gobierno de coalición

GERARDO GARCÍA

La candidata de “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, por cuarta ocasión se reunió con la comunidad estudiantil a la que aseguró que busca consolidar el primer gobierno de coalición, que representará alternancia para defender al país del autoritarismo.

A la priista ahora le tocó el turno de estar en la Universidad Panamericana, Campus Ciudad Panamericana, ubicada en Huixquilucan, al participar en el “Foro Decisión 2023”. En dicho espacio convocó a la juventud a no dejar de participar el 4 de junio.

En el encuentro los jóvenes la cuestionaron sobre acciones y soluciones en educación, inversión privada en el estado, combate a la violencia de género, infraestructura y oportunidades para los jóvenes.

En su mensaje, Del Moral Vela recordó que PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza dejaron de ser adversarios al encontrar coincidencias y de buscar defender el futuro del país e ir en contra del

autoritarismo.

Por ello, resaltó que hicieron reformas para impulsar la figura de gobierno de coalición, en el que no sólo ella es candidata, sino que establecieron cuotas para integrar el gobierno.

“Construimos esta coalición porque el PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, que fuimos adversarios durante muchos años, encontramos una coincidencia que era defender al país del autoritarismo, defender al país y las libertades, a la democracia y las instituciones”, aseguró.

Del Moral Vela reconoció que el gobierno de coalición representará alternancia sí o sí en el país, pero los partidos que la postulan apuestan a trabajar teniendo capacidad y experiencia en el servicio público.

“Los gobiernos de coalición también son alternancia política, así es, sí o sí va haber alternancia política después del 4 de junio en el Estado de México, y para mí es un gran honor poder decirles las capacidades políticas, el compromiso con el servicio público nos da para poder construir hasta con los que fueron nuestros adversarios”, indicó.

# Jóvenes tienen en mí a una aliada: Del Moral

**Compromiso.** La abanderada de “Va por el Estado de México” presentó sus propuestas para apoyar a los mexiquenses

M. MATA Y Z. GARCÍA  
ESTADO DE MÉXICO

Al asistir al Foro de Decisión 2023, organizado por la Universidad Panamericana Campus Ciudad Panamericana, la candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, aseguró que de resultar electa tendrá “un gobierno de puertas abiertas, de participación ciudadana y que escuche a todas y todos, pues es tiempo de renovarse o morir”.

Durante este encuentro se comprometió a que los más beneficiados serán los jóvenes, ya que contarán con más y mejores oportunidades.

Sostuvo que la juventud no está peleada con la capacidad ni con la responsabilidad, “nosotros somos los protagonistas de esta elección, ustedes lleven este mensaje y rompan la apatía. Las y los jóvenes cuentan con una aliada para trabajar por su futuro en el Estado de México”.

Entre las propuestas destaca el programa “Respaldo joven”, un estímulo para que realicen su servicio social y prácticas profesionales, además de “Lomitos y mishis valientes”.

También se comprometió a crear el esquema “Jóvenes facturando”, que brindará créditos

## ASÍ LO DIJO

“Contarán con más y mejores oportunidades, además de una educación de calidad y buenos empleos”

“Conozco bien las necesidades de nuestro estado y tengo la capacidad de unir los problemas con soluciones”

**Alejandra Del Moral**  
Candidata del PRI, PAN, PRD y NA

para generar oportunidades, con capacitación y talleres, mientras que el “Primer empleo joven” incluirá estímulos fiscales para que las empresas los contraten, aunado a la apertura en espacios al servicio público en la entidad.

También presentó “Un mismo equipo”, programa que fomentará el voluntariado y la recuperación de espacios públicos. “Transporte Universitario”, que ayudará a los alumnos con un servicio más barato, seguro y más sustentable.

Así como “Becas para Estudiantes Imparables” y “Cartilla

Joven”, para apoyo en materia de salud; “Canasta Tecnológica”, para que todos accedan a las nuevas tecnologías y “Vivienda Joven” para que obtengan su primer crédito para construir su patrimonio.

## Seguridad en escuelas

Además, la priista visitó el municipio de Atizapán de Zaragoza, donde se reunió con directivos de escuelas privadas del Valle de México, y con quienes se comprometió a implementar un programa de “Escuelas seguras” para garantizar la integridad de estudiantes y maestros, así como mejorar las condiciones de trabajo de los docentes y autoridades escolares.

“Conozco muy bien cuáles son las necesidades de nuestro estado, tengo la capacidad de unir los problemas con las soluciones, tengo la experiencia para enfrentar los problemas de la entidad, tengo el carácter para hacerle frente a las cosas más difíciles y tengo la capacidad para tomar las decisiones”.

Del Moral Vela agregó que se reconocerá a los maestros con excelencia educativa e implementará acciones de simplificación administrativa, subsidios y trámites para permisos escolares. ■



Ayer estuvo en Huixquilucan y Atizapán de Zaragoza. ESPECIAL